



1 代議士、県議員、町長、議長、副町長、教育長によるテープカット 2 ドリブルを楽しむ児童 3 スケートボードのコツを掴んできた児童たち 4 挨拶を行う武田代議士 5 乗り方の基礎を優しく指導 6 シュートを決めに行く児童 7 試合並みに白熱したフットサル 8 華麗な技を披露し称賛する選手と来場客 9 華麗なドリブルでバスケット選手と1on1



なかのひよ 中野 白陽ちゃん 1  
R5.2.15 生(上野)



さとうしょうり 佐藤 翔理くん 1  
R5.2.8 生(赤池)

HAPPY BIRTHDAY  
2 月生まれ

ふくち玉手箱  
**Fukutama**

みんなでつくる  
ごきげんなページ“ふくたま”



よしまついと 吉松 維百ちゃん 3  
R3.2.1 生(赤池)



ひたかよしほる 白高 元晴くん 2  
R4.2.4 生(伊方)



くがつかし 空閑 尽心くん 2  
R4.2.3 生(金田)



もりしたたまき 森下 珠妃ちゃん 1  
R5.2.18 生(金田)

Pickup Topics  
FUKUCHI FIND FIELD  
ピックアップトピックス

福智町教育委員会主催のFFF(フクチファインドフィールド)のオープン記念イベント「FUKUCHI FIND FIELD FES 2023」が12月17日に開催されました。

FFFはフットサル、スケートボード、3×3(バスケットボール)の3つのスポーツを見晴らしの良、最高のロケーションで体験できる複合型スポーツ施設です。イベント当日には、一流の選手たちによる特別パフォーマンスマンスやスケートボードの体験教室、小さなお子さんも楽しめる参加型イベントもあり、来場者たちは楽しいひとときを満喫。このイベントをとおしてスポーツの可能性と魅力を発信することができました。

「スポーツを通じた地域の活性化、魅力あるまちづくり」をテーマに今後は、スポーツでの交流を通じて様々な分野との連携を図り、FFFを拠点に福智の魅力を発見・広めていける場所を目指し、地域活性化と定住促進を行っていきます。

FUKUCHI FIND FIELD FES 2023  
主催/福智町教育委員会

FFFから  
広げる魅力

田川初の複合型スポーツ施設「FFF(フクチファインドフィールド)」のオープン記念イベントが行われました。このイベントではスポーツと福智の魅力を最大限に感じました。



金田保育園で毎年恒例の「もちつき大会」

金田保育園の年少・年中・年長児が、12月19日に「もちつき大会」を行いました。きねを使ってのもちつきには、園を代表して年長児が挑戦。完成したおもち各家庭に持ち帰り、家族と一緒に年末年始ならではの味に舌鼓を打ちました。



笑顔募集中!

- 申込期限は毎月お誕生日の前月10日(土・日・祝日の場合は翌開庁日)。3月生まれのお子さんは2月13日(四)までに写真またはデータを提出してお申込みください。(締切厳守)
- 広報係 ☎22-7766



よしだまさか 吉田 将恭くん 3  
R3.2.9 生(金田)

町内各地で一年の健康祈る「どんど焼き」

上金田などの各地域で、1月21日に「どんど焼き」が行われました。稲荷神社にも多数の正月飾りなどが集まり、宮司による祝詞奉納の後お炊き上げ。地域住民は、燃え上がる煙を見つめながら、自分や家族の無病息災を祈っていました。



ケーキ作りとカフェで広げた交流の輪

世代を問わず語り合う「ほのぼのカフェ」が12月17日に福智町社会福祉協議会で行われました。今回はケーキ作り挑戦し、町内外からは35人が参加。手作りのケーキに会話も弾み、約1時間半を和やかな空気で交流を深めました。

